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Résumé

Lalexicographiearabe, quecesoital’intérieuroual’extérieur
du monde arabe, est en constante évolution, bien que les linguistes
négligent le coté scientifique et donnent plus d’importance au coté
commercial. De ce point de vue, nous avons décidé d’élaborer un
dictionnaire contenant les termes de linguistique computationnelle
et de mettre chaque terme dans son contexte scientifique exact.

Dans cet article, nous essayons de présenter les étapes et les
procédures adoptées dans 1’élaboration des dictionnaires en langue
arabe contenant la terminologie de la linguistique computationnelle,
et d’essayer de mettre une définition scientifique précise, en se
concentrant sur la pertinence des définitions qui contiennent toutes
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les composantes définitoires et les caractéristiques conceptuelles.

Mots- clés
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Lexicolographie, linguistique computationnelle, dictionnaires,

définitions.

Abstract

Arabic lexicography, whether inside or outside the Arab world
is constantly changing, although linguists neglect the scientific side
and give more importance to the commercial side. From this point of
view, we decided to develop a dictionary of terms of computational
linguistics and put each word in its correct scientific context.

In this article, we try to present the steps and procedures
adopted in the development of Arabic dictionaries containing the
terminology of computational linguistics, and try to put a precise
scientific definition, focusing on the relevance of definitions which
contain all the definitional components and design features.
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